
令和２年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

                      

１日目【９／７（月）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 吉 金   隆 
（代表質問） 

一括方式 

１ コロナ対策について 

２ 令和２年第２回定例会答弁について 

３ 令和２年第２回定例会答弁について（教育委

員会） 

４ 国民スポーツ大会について 

５ 新しい生活様式について 

２ 河 内 大 輔 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナ対策地方創生臨時交付金について 

２ 新型コロナにおける、経済及び医療機関等の

支援策について 

３ 今後の税収見込みについて 

４ 教育について 

５ スポーツ政策について 

６ 新庁舎建設について 

７ 森林環境譲与税について 

３ 川 島 光 雅 
（代表質問） 

一括方式 

１ ウィズコロナの行政運営について 

２ 新市庁舎建設問題について 

４ 長谷川 修 二 
（代表質問） 

一括方式 

１ ウィズコロナへの対応について 

２ 教育環境の向上について 

３ 防災・減災への対応について 

４ ポストコロナでの人口減少対策 

５ 畑 尾 幸 生 
（代表質問） 

一括方式 

１ 安倍内閣に対する評価 

２ 災害対策について 

３ 大橋川改修及び新大橋の改修について 

４ コロナウイルス対策について 

５ コロナウイルス対策と教育問題 

６ コロナウイルス対策と出資法人、指定管理施

設について 

７ 市庁舎問題 

６ 吉 儀 敬 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新庁舎建設問題 

２ 東出雲公民館との複合施設 

３ 新型コロナウイルス感染症対策の現状と方針 

４ 核兵器禁止条約批准に向けての市の対応 
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２日目【９／８（火）】   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 県と市の関係について 

２ 県庁移転の提言について 

３ 銀行の代理店やＡＴＭの廃止による市民生活への

影響について 

８ 三 島 伸 夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市の財政調整基金について 

２ 特別定額給付金とマイナンバーカードについて 

３ 緊急時放送について 

９ 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ フェーズフリーなまちづくりを目指して 

２ 交通系 ICカードの活用について 

３ 事業者相談窓口の設置について 

４ U･Iターンに向けた取り組み 

５ 事業継続計画から、つながりを継続する計画づく

りに向けて   

10 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 産業支援策について 

２ 災害時避難所について 

３ 北公園ミニ遊園地の遊具について 

11 篠 原   栄 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 子育て支援について 

２ 社会福祉法の改正について 

３ 成年後見制度について 

12 田 中   肇 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス対策について 

２ 原子力発電について 

３ 7/13、7/29の大雨被害について 

４ 市内の外来生物対応について 

13 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 行政サービスのデジタル化について 

２ 公共私の連携・協働について 

３ 地方公共団体の広域連携について 
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３日目【９／９（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 子宮頸がんワクチン接種について 

２ 養育費について 

３ 産後うつについて 

４ 女性目線の防災対策について 

15 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 学校と地域の連携・協働について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策と経済支援につい  

  て 

３ 介護予防サービスについて 

４ 道路、河川、公園等の愛護団体活動への支援につ

いて 

16 細 木 明 美 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江市の防災体制について 

２ 教育現場の現状について 

３ 「コロナ禍」を経験して…市長の思いについて 

17 宅 野 賢 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 防災・減災の水害対策について 

２ 第 8期松江市高齢者福祉計画・介護保険事業計画

と高齢者支援について 

３ 建設業者の働き方改革について 

４ 松江市公用車へのドライブレコーダー設置の推進

について 

18 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 松江城国宝 5周年周辺整備について 

19 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症に係わって 

２ 核燃料サイクル問題について 

３ 自衛隊機の部品落下問題について 

４ プラスチックごみ対策について 

５ 中学卒業までの医療費の無料化について 

20 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新庁舎建設に関して 

２ 夏・秋の経済状況と今後の見通し 

３ 休業者数と産業構造の変容、ひとり親家庭につい  

  て 

４ 国民ひとりひとりへの支給、事業所相談、福祉相

談について 

５ 休眠中の公的施設については地元の要望に応えて

早急に協議すべきでは 

６ 秋・冬に向けて健康を維持する方法とは 


